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Телеграм-канал спортивной платформы Фонда Росконгресс - "РК-Спорт" – 

@Sport_Roscongress 
 

    ---------------------- 
 

17 медалей борцов, возвращение синхронисток и хоккейный бум из-за Овечкина 
 
Фонд Росконгресс представляет дайджест спортивных новостей с 7 по 13 апреля. 
 
– десятка золотых борцов России; 
 
– возвращение «русалок»; 
 
– 2,8 млрд на развитие адаптивного спорта; 
 
– рекорды рекорда Овечкина; 
 
– соска от Овечкина для новорожденных; 
 
– Олимпиада дорожает; 
 
– велодрайв на автодроме «Формулы-1»; 
 
– фанаты скинулись на стадион футбольного клуба. 
 
 

ТУРНИРЫ 
 

Российские борцы завоевали 17 из 30 медалей на чемпионате Европы 
 
Борцы из России завоевали десять золотых, две серебряные и пять бронзовых медалей на 
чемпионате Европы по борьбе в Братиславе. 
 
Чемпионами Европы в вольной борьбе стали Начын Монгуш (весовая категория до 57 кг), 
Заур Угуев (до 61 кг), Ибрагим Ибрагимов (до 65 кг), Давид Баев (до 70 кг) и Ахмед 
Усманов (до 79 кг).  
 
В греко-римской борьбе золото выиграли Эмин Сефершаев (до 55 кг) и Сергей Семенов 
(до 130 кг). 
 
В женской борьбе первые места заняли Екатерина Вербина (до 55 кг), Ольга Хорошавцева 
(до 57 кг) и Анастасия Сидельникова (до 59 кг). 
 
Отметим, что ни одна другая команда не выиграла больше четырех золотых медалей. 
 
Два золота выиграли синхронистки из России на Кубке мира в Египте 
 
Российские синхронистки выиграли две программы на этапе Кубка мира в Египте. Майя 
Дорошко и Татьяна Гайдай заняли первое место в технической программе дуэтов. 

https://t.me/Sport_Roscongress


 

Анастасия Сидорина и Вероника Соколова стали победительницами произвольной 
программы дуэтов. 
 
В произвольной программе групп российская команда показала третий результат. 
 
Российских дзюдоистов допустили на командный турнир чемпионата Европы 
 
Российские дзюдоисты выступят в командном турнире на чемпионате Европы в 
Черногории. Такое решение принял Европейский союз дзюдо. 
 
Командный чемпионат Европы проводится в смешанном формате: в нем выступают как 
мужчины, так и женщины. Российская команда выигрывала этот турнир в 2019 году в 
Минске, а также дважды завоевывала бронзовые медали – в Екатеринбурге (2018) и Уфе 
(2021). 
 
Российская фехтовальщица Михайлова стала чемпионкой мира среди юниорок 
 
Российская саблистка Александра Михайлова выиграла золото юниорского чемпионата 
мира по фехтованию. 
 
В финале Михайлова крупно победила Александру Ли из США (15:3). В феврале 18-
летняя Михайлова выиграла юниорское первенство Европы в Турции. 
 
Кроме того, Александр Керик завоевал серебро в турнире рапиристов, Никита Горин стал 
бронзовым призером в соревнованиях шпажистов, а Ярослав Борисов – среди саблистов. 
 
В командном турнире рапиристов у российских фехтовальщиков второе место. 
 

СОВЕТ ПО СПОРТУ 
 
Состоялось итоговое заседание рабочей группы по подготовке Совета по спорту 
 
Состоялось заседание рабочей группы по подготовке к Совету при Президенте 
Российской Федерации по развитию физической культуры и спорта на тему «О развитии 
адаптивной физической культуры и адаптивного спорта» с участием профильной 
комиссии Государственного Совета Российской Федерации. 
 
«Одна из них – доступность спортивных объектов и их оснащенность для занятий 
инвалидов. Для того чтобы поэтапно и системно решать этот вопрос, нужно провести 
инвентаризацию всей спортивной инфраструктуры страны, в том числе – по адаптивному 
спорту. Такое поручение Президентом уже дано», – сказал Помощник Президента, 
Секретарь Госсовета России Алексей Дюмин. 
 
По его словам, остро стоит и вопрос нехватки тренеров, тренеров-преподавателей, 
инструкторов-методистов по адаптивному спорту. 
 
Министр спорта России, президент Олимпийского комитета России Михаил Дегтярев 
отметил, что в 2025 году на развитие адаптивного спорта выделено порядка 2,8 млрд 
рублей, а количество мероприятий для ветеранов СВО в этом году возросло в три раза. 
 



 

«Повышение доступности спортивной инфраструктуры для инвалидов, создание во всех 
регионах самостоятельных учреждений по адаптивной физкультуре и спорту, 
десятикратное увеличение количества спортивных мероприятий с участием ветеранов 
СВО, развитие видов спорта, связанных с высокими технологиями, – таких как гонки 
дронов и спортивное программирование – все это наш приоритет на ближайшие пять лет», 
– подчеркнул Министр. 
 
Подробнее >>>     
 
Дмитрий Мазепин вошел в состав Совета по спорту при президенте России 
 
Президент Федерации водных видов спорта России и вице-президент Олимпийского 
комитета России (ОКР) Дмитрий Мазепин вошел в состав Совета при президенте РФ по 
развитию физической культуры и спорта. 
 
Совет покинули бывший президент ОКР Станислав Поздняков, вице-президент 
Федерации гимнастики России Василий Титов и бывший губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев. 
 
Мазепин возглавил Федерацию водных видов спорта в октябре 2024 года.  
 

РЕКОРД ОВЕЧКИНА 
 
1,3 млн человек посмотрели матч, в котором Овечкин побил рекорд Гретцки 
 
Матч регулярного чемпионата «Айлендерс» – «Вашингтон», в котором Александр 
Овечкин забросил рекордную 895-ю шайбу в лиге, посмотрели 1,3 млн человек. 
 
Средний просмотр на протяжении всей трансляции составил 905 тысяч человек, что 
является рекордом для игры регулярного чемпионата, не считая встреч в рамках «Зимней 
классики», которые проводятся на открытых стадионах. 
 
Подробнее >>>     
 
«Фонбет» отправил на благотворительность 42 млн рублей за каждый гол Овечкина 
в сезоне 
 
Программа «ДоброFon» букмекерской компании «Фонбет» отправила 42 миллиона 
рублей за каждый гол Овечкина в нынешнем сезоне в более 40 благотворительных 
фондов. 
 
Напомним, перед нынешним сезоном Овечкину оставалось 42 шайбы до нового 
снайперского рекорда в истории НХЛ.  
 
Также на сайте, посвященном Великой погоне, был организован аукцион за шайбы с 
автографом Овечкина. Собранные 689 600 рублей также были отправлены на 
благотворительность. 
 
НХЛ выпустила коллекцию клюшек Овечкина 
 
НХЛ выпустила лимитированную коллекцию клюшек Овечкина за 27 999 долларов. 

https://minsport.gov.ru/press-center/news/sostoyalos-itogovoe-zasedanie-rabochej-gruppy-po-podgotovke-soveta-po-sportu/
https://russianmachineneverbreaks.com/2025/04/08/tnt-breaks-viewership-record-during-alex-ovechkins-895-goal-game/


 

 
Всего было изготовлено восемь экземпляров. Каждый выполнен вручную из бронзы и 
повторяет технические характеристики клюшки, которой российский форвард 
«Вашингтона» забросил рекордную 895-ю шайбу. 
 
Клюшки подписаны Овечкиным и имеют индивидуальный номер. 
 
Подробнее >>>     
 
 
Budweiser отправил безалкогольное пиво 28 вратарям, которые не пропустили от 
Овечкина 
 
Пивной бренд Budweiser отправил безалкогольное пиво каждому вратарю в НХЛ, не 
пропустившему от Овечкина. 
 
На этикетке каждой банки написано: «Лучший снайпер всех времен не смог тебе забить». 
 
Такое пиво получили 28 голкиперов. 
 
«Кинопоиск» сделает подарки новорожденным в честь рекорда Овечкина 
 
Каждый ребенок, появившийся на свет 6 апреля в Москве, получит специальный 
подарочный набор в хоккейной стилистике от «Кинопоиска». 
 
В подарочный набор войдут пинетки ручной вязки в виде хоккейных коньков и соска с 
улыбкой Овечкина. 
 
«Мы надеемся, что этот подарок станет не только приятным сюрпризом для родителей, но 
и напоминанием о том, что каждый из нас способен на великие достижения. Мы рады 
поддержать новое поколение маленьких болельщиков и вдохновить их следовать за 
своими мечтами», – рассказал руководитель группы маркетинга спорта на Кинопоиске 
Борис Кочкин. 
 
Подробнее >>> 
 
В честь рекорда Овечкина сделали титановую шайбу 
 
Крупнейший в мире производитель титана – корпорация «ВСМПО-Ависма» – сделал на 
своем прессе шайбу из титана в честь рекорда Александра Овечкина. 
 
«Овечкин бьет рекорды, а мы - по титановой шайбе. В честь достижения Александра 
сделали ее из титана на нашем знаменитом прессе. Это не просто металл, а символ силы, 
точности и легенды», – говорится в сообщении компании. 
 
Подробнее >>> 
 
 
 
 
 

https://t.me/ovigr8official/2487
https://www.kinopoisk.ru/special/895/
https://t.me/vsmpo_avisma_official/1114


 

 
Именной сыр в честь Овечкина разработали в Ярославской области 
 
Сыр по собственному рецепту, наполненному отсылками к личности и рекорду 
Александра Овечкина, разработала фермер Хадижат Абдулатипова из Ярославской 
области. 
 
«Продукт сделан в форме буквы О – первой в фамилии легендарного хоккеиста, кромка 
оформлена плетением как у сетки хоккейных ворот. Фермер использует на один сыр 20 
литров овечьего молока – по количеству сезонов, в которых отыграл Овечкин в НХЛ», – 
сообщил губернатор Ярославской области Михаил Евраев. 
 

ОЛИМПИАДА 
 
Бюджет Олимпиады-2026 в Милане повысился до 1,9 млрд долларов 
 
Бюджет зимней Олимпиады-2026 в Милане повысился на 112 млн долларов и составил 1,9 
млрд. 
 
При этом в бюджет не включены средства на строительство новых объектов, таких как 
санно-бобслейный трек в Кортина-д’Ампеццо (131 млн долларов) или новая хоккейная 
арена в Милане (300 млн долларов), а также строительство дорог и железнодорожных 
путей. Правительство Италии дополнительно выделит около $1 млрд на создание 
инфраструктуры. 
 
Для сравнения – бюджет Олимпиады-2022 в Пекине составил 4 млрд долларов. 
 
Подробнее >>> 
 
Смешанная эстафета будет включена в программу Игр в Лос-Анджелесе 
 
МОК официально включил смешанную эстафету 4х100 метров в программу легкой 
атлетики на Олимпийских играх 2028 года. 
 
Порядок этапов планируется следующий: женщина – женщина – мужчина – мужчина, но 
эта конфигурация может быть изменена. 
 
Дисциплина дебютирует на чемпионате мира 2025 года в Гуанчжоу. Официальные 
рекорды будут признаваться с 1 января 2026 года. 
 
Учитывая все нововведения, впервые в истории на следующих ОИ будет участвовать 
больше женщин, чем мужчин – 5 333 женщины и 5 167 мужчин. 
 
Подробнее >>> 
 

ПОЛИТИКА 
 
В Швейцарии намерены сократить расходы на спорт 
 
Швейцарское правительство предлагает сократить расходы на спорт на 17,5 млн шв. 
франков. 

https://www.espn.in/olympics/story/_/id/44615743/budget-2026-milan-cortina-olympics-rises-19b
https://www.insidethegames.biz/articles/1152826/athletics-mixed-relay-coming-to-la28


 

 
Государство намерено сократить бюджеты легкоатлетических соревнований, таких как 
Weltklasse Zürich, и тренировочных центров федераций.  
 
Против этого выступила новый президент НОК Швейцарии Рут Метцлер-Арнольд, 
которая предупредила, что это решение может вынудить спортсменов тренироваться за 
границей. 
 
Подробнее >>> 

ПМЭФ 
 
Гонка «Золото Ладоги» начнется на автодроме «Игора Драйв» 
 
III Международная многодневная велогонка «Золото Ладоги» в 2025 году вновь начнется 
на автодроме «Игора Драйв» в Ленинградской области. 
 
«Гонки на автодроме – это всегда высокие скорости и быстрые повороты. И такое есть 
только в России», – отметил белорусский велосипедист Алексей Шнырко, выигравший 
стартовый этап «Золота Ладоги-2024». 
 
Стартовый этап пройдет 9 июня. В этом году «Золото Ладоги» вновь включено в 
программу Спортивных игр ПМЭФ. 
 
Гонка организована Федерацией велосипедного спорта России совместно с спортивной 
платформой Фонда Росконгресс при поддержке Министерства спорта России и ЦСП 
сборных России. 
 
Подробнее >>> 
 

СДЕЛКА 
 
Фанаты клуба Бундеслиги собрали 27 млн евро на покупку стадиона команды 
 
Болельщики клуба немецкой Бундеслиги «Санкт-Паули» собрали 27 млн евро на 
приобретение у мэрии Гамбурга контрольного пакета акций клубного стадиона 
«Миллернтор». 
 
За время сбора средств на арену «Санкт-Паули» к мероприятию присоединилось более 21 
000 человек. Каждый из участников потратил минимум 850 евро (стоимость одной акции). 
Каждая покупка давала покупателю право участвовать в розыгрыше призов, включая 
ужин с капитаном команды, VIP-пакеты, футболки с автографами игроков и многое 
другое. 
 
«Теперь мы хотим использовать импульс, полученный в ходе сбора средств, для 
достижения нашей следующей большой цели – выживания в Бундеслиге. Следующая цель 
– найти финансирование для расширения молодежного центра клуба», – заявил президент 
идущего на 15 месте в Бундеслиге «Санкт-Паули» Оке Геттлих. 
 
Подробнее >>> 
 
 

https://www.insidethegames.biz/articles/1152801/swiss-olympic-battles-budget-cuts
https://t.me/Sport_Roscongress/4944
https://www.vedomosti.ru/sport/football/articles/2025/04/08/1103060-klub-bundesligi-uchredil-fan-kooperativ-i-sobral-27-mln-evro


 

 
 
 
 
 

 
Контакты: 
 
Силаева Дарья Михайловна 
Руководитель дирекции по организации спортивных и зрелищных 
мероприятий Фонда Росконгресс 
+7 926 535 3375  
darya.silaeva@roscongress.org 
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